
    ИРАКЛИЙ КАНДАШВИЛИ 

Магистр права. Профессор. Председатель "Ассоциация медиаторов 
Грузии" 
Лицензированный медиатор CEDR, Адвокат 

 

Ираклий Кандашвили является адвокатом в Грузии, допущенным к 
юридической практике во всех судебных инстанциях Грузии, а также в 
Европейском суде по правам человека. Является одним из 
лицензированных медиаторов Тбилисского городского суда, 
аккредитованным Центром эффективного разрешения споров 
(Лондонский офис CEDR), а также первым в истории грузинского права 
медиатором по трудовым спорам (февраль-март 2014 года). 
Председатель Ассоциации медиаторов Грузии с 2019 года. 

Ираклий Кандашвили был членом правления Ассоциации адвокатов 
Грузии (2013-2021), занимаясь CLE и образовательными программами 
для грузинских юристов, а также имеет дело с международными 
донорскими организациями для GBA в Грузии. Доктор Кандашвили 
является председателем Совета по образованию в GBA. 

Также является действительным членом Международной ассоциации 
адвокатов (IBA) и членом Комитета по обучению CCBE (Совет адвокатов 
и юридических обществ Европы). Доктор Кандашвили является 
координатором программы HELP (Образовательная программа по 
правам человека для юристов-профессионалов) Совета Европы в Грузии. 

Доктор Кандашвили получил степень магистра права в Тбилисском 
государственном университете и степень магистра права в Чикагской 
школе права Кента (2015, специализация: Бизнес/частное право). 
Является доктором философии. Обладатель степени D Тбилисского 
государственного университета в области ADR/медиации. 

 

 

 

 

 

 

 

 



Prof.  IRAKLI  KANDASHVILI, LL.M. 

Chairperson `Mediators Association of Georgia` 

CEDR licensed Mediators, Attorney 

 

Dr. Irakli Kandashvili is an Attorney in Georgia, admitted to practice law in all 
court instances of Georgia as well as in front of European Court of Human 
Rights (has won case at ECHR).  Dr. Kandashvili is one of licensed mediator at 
Tbilisi City Court, accredited by Center of Effective Dispute Resolution (CEDR 
London Office) as well as a first ever labour dispute Mediator in Georgian legal 
history (February-March 2014). 

Dr. Kandashvili is a Chair of Mediators Association of Georgia from 2019. 

Irakli Kandashvili was a Board Member of Georgian Bar Association (2013-
2021) dealing with CLE and Education Programs for Georgian lawyers, as well 
as is dealing with international donor organizations for GBA in Georgia. Dr. 
Kandashvili is Education Council Chair at GBA. 

Dr. Kandashvili is a full Member of International Bar Association (IBA) and 
Training Committee member of CCBE (Council of Bars and Law Societies of 
Europe). Dr. Kandashvili is a Focal Point of HELP Program (Human Rights 
Education Program for Legal Professionals) of Council of Europe in Georgia. 

Dr. Kandashvili received a Master’s degree in Law from Tbilisi State University 
and LLM from Chicago Kent School of Law (2015, Specialization : 
Business/Private Law). Mr. Kandashvili is a Ph.D degree holder of Tbilisi State 
University in ADR/Mediation. 

 

 


